Publicación: Novedades de la semana. En el Reina Victoria: función de ópera. — En

Hoja Oficial del lunes, 19-04-1943

Asunto: José Calvo de Rojas interviene en una gala a beneficio de la Cruz Roja



NOVEDADES DE LA SEMANA

.../...

En el Reina Victoria: Función de ópera

de ópera

A beneficio de la primera Asamblea de la Cruz Roja, y organizado por elémentos de ésta, el último lunes se celebró una función de gala en el teatro Reina Victoria, interpretándose la ópera en un acto "Cavalleria Rusticana" y la en don "Il Pagliaci". En una y otra obra cantantes españoles de verdadedo mérito lucieron sus facultades vocales y su buen estilo lírico, singularmente Marie Lisson, que sigue siendo una cantante llena de mérito y de gretisima voz, y Pablo Vidal, bajo de extraordinacias sonoridades y poseedor de un depurado estilo. Con estos dos artistas encontraron lucimiento el maestro Capdevila, que llevó muy bien la orquesta, a pesar de la escasez de ensayos, la señora Oliver, señorita Maria Nuñez, y los tenores Enrique de la Vara y Calvo de Rojas, así como Angel Anglada, que en las dos obras obtuvo un destacadisimo éxito.—A.

Villa de Orgaz > Orgaz en la prensa

Selección: Jesús Gómez Fernández-Cabrera. Enero de 2012.

Disponible en: www.villadeorgaz.es